

Fenster kommen in den Ferien

Sanierung an Luzia-Grundschule in Oestereiden

OESTEREIDEN ■ Die geplanten neuen Fenster für die Luzia-Grundschule in Oestereiden sollen in den Herbstferien eingebaut werden. Das gab Bürgermeister Peter Weiken in der Ratssitzung am Donnerstagabend bekannt. Zuvor hatte sich BG-Politiker Michael Sauerland nach dem Stand der Sanierung erkundigt und von möglichen Problemen gesprochen. „Probleme gibt’s da nicht“, entgegnete Bürgermeister Weiken.

Vielmehr habe die Stadt einen Sachverständigen mit der Planung beauftragt, der sehr viel Fachwissen besitze. „Dessen Vorgaben haben die beauftragte Fensterfirma ein wenig verwundert“, sagte Weiken. Dennoch laufe der Austausch. Der Vertrag mit der beauftragten Firma sehe einen Einbau bis

Ende Oktober vor.

BG-Politiker Antonius Kirse kritisierte daraufhin, dass die Fenster doch eigentlich zum Ende der Sommerferien hätten eingebaut werden sollen. Weiken argumentierte dagegen: „Die Fenster mussten erstmal produziert werden. Und ich sehe da im Moment auch keine Eile, die alten sofort austauschen zu müssen.“

Das Geld für die Fenster stammt übrigens nicht aus dem Haushalt der Stadt Rütten, sondern aus den 327 000 Euro vom Bund bereit gestellten Investitionsfördermitteln. Mit diesen sollen nicht nur die Fenster der Luzia-Schule erneuert werden, sondern auch die an der Westseite des Alten Rathauses und, soweit noch möglich, Fenster am Gymnasium. ■ **mun**



Die gesamten Fenster der Luzia-Grundschule in Oestereiden sollen in den Herbstferien durch neue ersetzt werden. ■ Foto: Mund